



Comunicado DCI-071-2024

Reafirmando el compromiso de la Presidenta Xiomara Castro con elecciones transparentes, la SEFIN ha transferido más de L788 millones al CNE para las elecciones primarias de 2025

La Secretaría de Estado en el Despacho de Finanzas, cumpliendo las instrucciones de la Excelentísima Presidenta Xiomara Castro, informa que el día jueves 7 de noviembre, se transfirieron QUINIENTOS OCHENTA Y OCHO MILLONES SEISCIENTOS DIEZ MIL SETECIENTOS VEINTICINCO LEMPIRAS (L588,610,725.00), a favor del Consejo Nacional Electoral (CNE) en cumplimiento con lo establecido en el Decreto 82-2024 del "PRESUPUESTO ESPECIAL DE LAS ELECCIONES PRIMARIAS E INTERNAS DEL 2025". Recursos que se suman a DOSCIENTOS MILLONES (L200,000.000,00) transferidos al CNE por el mismo concepto en fecha 27 de septiembre.

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, a través de la Secretaría de Estado en el Despacho de Finanzas, garantiza la transferencia de recursos para el cumplimiento transparente de las elecciones primarias e internas, atendiendo a lo establecido en los artículos 4, 236 y 237 de la Constitución de la República, así como el artículo 22 de la Ley Electoral de Honduras.

La SEFIN ratifica su compromiso para cumplir con los deberes legales de forma transparente, siguiendo una programación ordenada y acorde a la disponibilidad financiera.

Tegucigalpa, M.D.C., 07 de noviembre de 2024



CHRISTIAN DUARTE
Secretario de Estado